



東小だより

学校だより12月号

令和7年11月28日

昭島市立東小学校

校長 鈴木 正樹

2学期の学びと子供たちの成長

校長 鈴木 正樹

朝夕の寒さが一段と増し、冬の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。2学期も、残すところあと僅かとなりました。子供たちは日々の学習はもちろんのこと、様々な学校行事を通して成長する姿を見せてくださいました。保護者の皆様にも教育活動の一環を御覧いただけたことは、子供たちにとっても教職員にとっても大変貴重なよい時間となりました。御多用の中、御参加・御協力いただきありがとうございました。

10月の運動会では、一人一人が自分の目標に向かって全力で取り組み、学年や学級の友達と励まし合う温かい姿が印象的でした。保護者の皆様の温かい御声援は、子供たちにとって大きな励みとなりました。

11月の学習発表会では、学習してきた内容を「伝える」活動として、子供たちが工夫を凝らし、自信をもってステージに立つ姿が見られました。練習の成果を発揮し、友達と協力して一つの発表を作り上げた経験は、子供たちの大きな自信につながったことと思います。

2学期は、集団での生活や学習が最も深まり定着する時期です。子供たちは学校行事を通じて、努力する姿勢や友達を思いやる気持ちを育んできました。この成長を確かなものとするため、残りの期間も一日一日を大切に丁寧に全教職員で教育活動に取り組んでいきます。

これから寒さが厳しくなります。体調管理に十分気を付けて、元気に2学期のまとめを迎えるよう、御家庭でも引き続き温かい御支援をお願いいたします。

《冬休みの事件や事故の防止》

この時期は、クリスマスやお正月もあり、子供たちが、お金をもつ機会が増え、トラブルにつながる場合があります。また、楽しいときは、周囲への注意・配慮が足りなくなりがちなので注意が必要です。

① 公共のマナー、交通ルールを守る

(落ち着いて周囲の様子を「よく見て」行動する。道路では自動車や自転車等の車両の運転者とアイコンタクトをして気を付けます。自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶります。)

②出掛けるときの約束

(「どこへ行き、誰と、何をして遊び、いつまでに帰る。」か、おうちの人人に伝える。)

③困っているとき、悩んでいるときは大人に助けを求める

(周りにいる大人に伝えて助けてもらうことが大切です。)

★冬休みの過ごし方についてのお知らせや保護者会でお伝えした内容などを基に、冬休み中の生活ルールを、各家庭で改めて確認してください。

★冬休み中に事件・事故にあったときには、まずは警察に電話(110番通報)してください。その後、学校にも御連絡をお願いいたします。